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第１２回ゆいの杜小学校開校準備委員会の結果について 

 
■ 開催結果概要 
 １ 日 時  令和２年１１月１９日（木）１８時～１８時４５分 

 ２ 場 所  清原地区市民センター ホール 

 ３ 出席者  ゆいの杜小開校準備委員会 ２２名（欠席６名），教育委員会事務局 １６名 

４ 内容と結果 

⑴ 内覧会の実施について 

  ⇒ 内覧会の実施については，１月に保護者の方や地域住民の方に周知していく。 

⑵ 年間行事予定について 

⇒ 年間行事予定については，４月にゆいの杜小学校が決定し，始業式の日に年間行事予定表

を配付する。 

 

■ 開校準備委員会での主な意見 
＜内覧会の実施について＞ 

○ 近隣の店舗等に迷惑がかからないように，内覧会の事前周知をしたほうがよいのではないか。

（開校準備委員会） 

 ⇒ 近隣の店舗等に対して，内覧会の事前周知をしていく。（事務局） 

  

＜年間行事予定について＞ 

○ ４月８日の開校式についてどのような計画になっているのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 開校式については，２月の開校準備委員会で案を示し，意見聴取させていただく。（事務局） 

 

＜児童数見込みについて＞ 

○ ６年生の教室が３つしかないが，クラス数が多くなった時に対応できるのか。（開校準備委員

会） 

 ⇒ 教室数については各学年最大６クラスまで対応可能となっており，来年度の６年生は３クラ

スのため，残りの３教室を多目的教室などとして使用する予定である。（事務局） 

 

＜通学路等について＞ 

○ 育成会に入会していない児童の登校班はどのように編成していくのか。（開校準備委員会） 

  ⇒ 学校が，育成会の編成した班に児童を振り分けていく。（事務局） 

 

＜通学帽の選定について＞ 

○ 通学帽についても体育着と同様に清原中央小学校のものを継続して使用できるのか。（開校準

備委員会） 

  ⇒ 体育着と同様に清原中央小学校の通学帽を使用できることとしている。（事務局） 

 

＜開校準備スケジュールについて＞ 

○ 子どもの家は，できる限り早く準備ができるようにしていただきたい。（開校準備委員会） 

  ⇒ なるべく早く準備ができるようにしていく。（事務局） 

 

○ 地域活動室は，自治会でも使用できるのか。（開校準備委員会） 

  ⇒ ゆいの杜小学校が開校してから，学校を中心に検討していく。（事務局） 

 

○ ＰＴＡ室を設置していただきたい。（開校準備委員会） 

  ⇒ ＰＴＡ室は必要だと考えているので，今後，設置を検討していく。（事務局） 


